

Bezirksausschuss 23
An den Vorsitzenden
Pascal Fuckerieder



München, den 9.1.2021

Antrag

Die LHM wird gebeten die unfallträchtige Bordsteinkante zwischen der Fahrbahn in der Ganzenmüllerstr. zum Radweg über die von-Kahr-Str. so abzusenken, dass hierbei keine Stufe verbleibt.

Begründung:

Die Kante wurde bereits durch etwas Asphalt angeschrägt, aber nicht auf der gesamten Breite des Weges. Sie ist bei Anwesenheit von Herbstlaub verdeckt und bei Dunkelheit nicht gut zu sehen.

Es herrschen Unfallgefahr und das Risiko, dass Radfahrer durch das Übersehen der Kante ihre Räder beschädigen. Dies gilt besonders dann, wenn das Ende der Ganzenmüllerstraße ungünstig zugeparkt wird.

Die zu verbessernde Stelle befindet sich auf einer attraktiven und von Radfahrern gern genutzten Nord-Süd-Route, die die Zentren von Allach-Untermenzing und Laim/Pasing über wenig befahrene Straßen miteinander verbindet.

Gez. Falk Lamkewitz für die
Fraktion der Grünen im BA 23

